

# *Irán condena agresiones de Israel contra Siria*

---



Teherán, 29 abr (RHC) Irán condenó las agresiones de Israel contra Siria y demandó a la comunidad internacional a actuar con contundencia ante acciones que amenazan la seguridad y paz regionales y globales, postura que compartió con Rusia.

El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores, Bahram Qassemi, denunció el bombardeo del jueves último de aviones sionistas contra zonas cercanas al aeropuerto internacional de Damasco.

En el pronunciamiento de la Cancillería afirmó que no hay dudas de que tales ataques dañan al gobierno legal de Siria, violan flagrantemente la soberanía e integridad territorial de un país independiente, y atentan contra la paz y seguridad global.

(Agencias de Información)



**Radio Habana Cuba**